

Temen en industria a devaluación (Reforma 04/08/15)

Temen en industria a devaluación (Reforma 04/08/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (04 agosto 2015).- La caída del peso mexicano afecta a industrias con un alto contenido de importación. Esto, dado que se pierde poder adquisitivo, interrumpe la planeación de insumos y traslada costos adicionales a los consumidores, de acuerdo a expertos. La semana pasada el precio del dólar alcanzó un nivel de alrededor de 16.50 pesos, cuando para la mayoría de los industriales la planeación estaba en alrededor de un dólar de 15 pesos como máximo. "El dólar nos afecta a todos, muchas telas mías son importadas, otros insumos son importados porque no se producen localmente, nos preocupa mucho en términos de mercado interno", explicó Samuel Gershevich, titular de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive). La consecuencia de un aumento de los precios es que hay un traslado directo para el consumidor, así que la expectativa para cierre de este año es que los precios en la ropa incrementen. "Todo se encarece; cuando sube el precio y hay que competir, se crea una situación más difícil, porque el poder adquisitivo se reduce y nosotros perdemos mercado porque también disminuye nuestra fabricación", precisó Gershevich. La industria automotriz está obligada a comprar insumos importados, aun con la base de autopartes que hay en el País, por lo que el aumento del dólar también los coloca en una situación difícil. "La forma en la que está estructurada la proveeduría en México no ayuda en nada a la competitividad si el dolar sube de precio, se piensa que si se exporta en dólares se consiguen más pesos, pero si los costos de operación son también en dólares entonces no hay absolutamente nada", dijo Airton Cousseau, director de Nissan en México. Laura Iturbide, directora del Instituto de Desarrollo Empresarial de la Universidad Anáhuac (IDEA), explicó que este incremento no estaba contemplado y tiene un efecto considerable para el sector productivo, que tiene una alta dependencia del dólar. "Esta volatilidad, derivada de la situación europea y la cuestión de EU, nos ha dado una gran inestabilidad y esto pega al sector de comercio exterior, es muy desfavorable para las importaciones porque tiene un alto contenido extranjero en la base productiva. "Vamos a recuperar en la segunda parte del año, pero no con el dinamismo que se esperaba al principio de 2015", indicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo